



Vorlage Nr. 24-O-01-0007

Tagesordnungspunkt 13

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Mitte am 23. Mai 2024

Installation von Rad-Lochpoller in der Rheinstraße ab Ecke Schwalbacher Straße (Grüne)

Antrag der Fraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten,

das missbräuchliche Abstellen von Pkws im absoluten Halteverbot im Bereich der Rheinstraße 65 - 99 durch Installation von radfreundlichen, gelochten Pollern zu unterbinden.

Begründung:

Rechterhand zum neu markierten, herausragend gut abgesicherten Radstreifen in der Rheinstraße wird der ausgeschilderte Halteverbotsbereich massiv missachtet und als Parkraum für den ruhenden Verkehr widerrechtlich genutzt. Es entstehen dadurch für alle Nutzer des räumlich vom fließenden Verkehr abgetrennten Radstreifens inakzeptable und gefährliche Situationen. Bei jedem Ein- und Ausparkvorgang wird der Radstreifen be- und überfahren.

Beschluss Nr. 0060

Der Antrag der Fraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN wird in folgender Fassung beschlossen:

Der Magistrat wird gebeten, das missbräuchliche Abstellen von Pkws im absoluten Halteverbot im Bereich der Rheinstraße, zwischen Schwalbacher Straße und Karlstraße, durch Installation von radfreundlichen, gelochten Pollern oder mit der Option nur am Anfang des Bereiches mit einer geeigneten Maßnahme, zu unterbinden.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z. w. V.

Dr. Haas
Ortsvorsteher